
 １番　浅　尾　静　二　議員  ４番　冨　田　栄　一　議員

 １．協働のまちづくりについて  １．活性化について

  (1) 朝倉市協働のまちづくり基本指針を策定し、協 　(1) 朝倉市のそれぞれの地域の振興等をどう考えて

　　　働のまちづくりがどのように進展したか 　　　いるのか

  　①地域コミュニティの役割について 　(2) 市の一体感をどう醸成しているのか

  　②市民活動団体等について  ２．教育行政について

  　③行政の役割について 　(1) 「朝倉教育」を掘りおこして人づくりをめざし　

  (2) 協働のまちづくり基本条例の必要性について 　　　て日本一の学校をつくらないか

 ３．観光政策について

　(1) 大河ドラマ「軍師官兵衛」の風にのって、朝倉

　　　官兵衛プロジェクトをつくらないか

 ２番　田　中　保　光　議員

 １．国民健康保険の運営について

  (1) 国民健康保険財政の健全化について  ５番　柴　山　恭　子　議員

 ２．水産資源の保護について

  (1)スイゼンジノリの保護と市の水産振興について  １．安心安全のまちづくり

　(1) 視覚障がい者のための福祉サービスの取り組み　

　　　について

　(2) Ｂ＆Ｇ海洋センターにおける障がい者指導につ

　　　いて

～　　昼　　食　　～  ２．小学校グランド整備

　(1) 芝生化についての考え　

 ３番　稲　富　一　實　議員

 １．農政施策について

  (1) 農業の振興策について

  　①荒廃園対策について

  　②６次産業化の推進について

 ２．朝倉市国民健康保険の運営について

  (1) 国民健康保険の現状について

  (2) 高騰を続ける医療費の抑制対策に、どの様に取

　　　り組まれているのか

  (3) 今後の収支見通しについて

  (4) 危機的な国民健康保険の財政状況について、早

　　　急なる政策的判断が必要では

 ３．安心安全なまちづくりについて

  (1) 橋梁の長寿命化対策について

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。
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 １番　中　島　秀　樹　議員  ４番　大　庭　きみ子　議員

 １．福岡ソフトバンクホークスファーム誘致につい  １．安心して子どもを産み育てられるまちづくり

 　　て   (1) 子育て支援について

  (1) 経済効果はあるのか 　　　朝倉市の目指す子育て支援とは

　(2) 進捗状況について　   　①子育て環境の整備について

  (3) 計画案について 　　 ア 子育て支援センター・ファミリーサポートセ

  (4) 成功の見込みはあるのか 　　　　ンターの充実

 ２．朝倉市発展のシナリオについて 　　 イ 産後ケアハウスについて

  (1) あさくら地域が発展する見込みがあるのか   　②保育サービスについて

 ３．「こんにちは市長室」について 　　 ア 子育て情報・相談事業

　　 イ 子育て支援総合コーディネーター事業

  　③経済的支援について

 ２番　村　上　百合子　議員

 １．福祉行政について  ５番　平　田　悌　子　議員

  (1) 介護支援ボランティア制度について

　(2) 健康マイレージ事業の導入について　  １．朝倉市がめざす小中一貫教育を問う

 ２．雑誌スポンサー制度の導入について 　(1) 調査、研究はどこまで進んでいるか　

  (1) 図書購入費とその内に占める雑誌購入費の割合 　(2) 朝倉市がめざす小中一貫教育とは、どんな教育

　　　について 　　　を考えているか

　(2) 電子図書館の取り組みについて　 　(3) 学校現場で取り組むまでの具体策と、スケジュ

  (3) 赤ちゃんタイムの導入について 　　　－ルを問う（教職員配置やカリキュラム、教職

 ３．環境・温暖化対策について 　　　員への取り組みなど）

  (1) 再生可能エネルギーによる街灯の整備について  ２．いじめ防止対策推進法と子どもにやさしいまち

　(2) 市庁舎の窓に「緑のカーテン」を　  　　について

  (3) 小中学校の校庭の芝生化について 　(1) いじめ防止対策推進法の内容について市長、教　

　　　育長の見解を問う

　(2) 市は地域いじめ防止基本方針を策定するのか

　(3) 学校いじめ防止基本方針の策定やその内容につ

　　　いてどのような話し合いが行われているか

～　　昼　　食　　～ 　(4) 「子どもの権利を守る子どもにやさしいまち」

　　　との整合性について

　(5) 子どもの権利条例の制定の必要性について

　(6) 教職員の超過勤務削減対策について

 ３番　堀　尾　俊　浩　議員

 １．有害鳥獣対策について

　(1) 市内の被害状況と対策は　

　(2) 有害鳥獣加工処理施設について　

 ２．教育についての取り組み

　(1) 小中一貫についての市の考え方、取り組みにつ　

　　　いて

 ３．国道３２２号線八丁トンネルの件

　(1) 推移と市としての今後の取り組み　

　(2) 地元要望に対する取り組み　

 ４．地域おこしの件

　(1) 秋月三地区をモデルケースに　

平成２５年９月定例会　一般質問通告事項  ９月９日(月)

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。



 １番　実　藤　輝　夫　議員

 １．地域活性化のための施策

　(1) 国道３２２号線西鉄電車甘木駅周辺と旧甘木バ　

　　　スセンターの開発について

　(2) 朝倉農業高校跡地活用計画とソフトバンクホー　

　　　クス誘致について

平成２５年９月定例会　一般質問通告事項  ９月１０日(火)

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。


